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教育長 

開会の宣言 

会議録署名委員の指名 永井委員、駒田委員を指名 

会議に付する案件 

議案第 49号 奨学生の決定について 

 

なお、議案第 49号については、個人情報に関することとなるため、伊勢市教

育委員会会議規則第 14条の規定において非公開とする旨、教育長から提案され

承認。 

 

教育長報告 

前回の教育委員会からの報告をします。 

伊勢市において感染者数は以前に比べずいぶん減ってきたように思いますが、

現在、二見浦小学校１年で学級閉鎖となっています。前回の教育委員会から学

級閉鎖が６校、９学級ありました。新型コロナウイルスの感染症については、

今後も各学校における感染対策に万全を期したいと考えています。 

今年も委員の皆様には運動会へのご臨席はいただくことはできませんでした

が、29校で終了しました。小学校３校が今後実施されます。最終は 11月５日開

催予定の中島小学校となっています。 

修学旅行が 13 校で終了しました。小学校 19 校が今後実施されます。最終は

11月 24日出発予定の宮山小と上野小です。 

10 月８日開催の伊勢まつりに５年ぶりに小学生鼓笛隊パレードが参加しまし

た。当日は６校 360人が素晴らしい演奏を披露しました。 

委員の皆様にはご迷惑をおかけしますが、感染症対策のため会議の時間短縮

など、ご協力をよろしくお願いします。 

以上、私からの報告は終わります。 

 

教育長 

それでは議事に入ります。 

「議案第 49号 奨学生の決定について」を議案といたします。 

事務部長から提案説明を行います。 

 

（以下、審議内容については非公開） 

 

（原案どおり承認） 

 

教育長   

以上で本日の審査案件はすべて終了しました。 

委員の皆さんから何かございましたらお願いします。 

 

 



教育長  

特にないようですので、これをもちまして教育委員会を閉会いたします。 


